

## **“El terrorista no tiene Dios ni principios éticos”**

### **¡Paremos la islamofobia!**

En el nombre de Dios Altísimo

Nosotros, tanto musulmanes españoles o residentes en España como ciudadanos de cualquier otra condición preocupados por este problema, venimos contemplando con creciente inquietud el tratamiento que, cada vez más, los medios de comunicación dan a las noticias relativas al **Islam**.

El Islam es el último mensaje de Dios Altísimo para la humanidad. Es la continuación de los mensajes de los profetas anteriores, desde Adán hasta nuestro señor Jesucristo, la paz sea con todos ellos.

Es, por tanto, un mensaje de amor, de paz y de hermandad y una guía para toda la humanidad y en absoluto una doctrina diferente al judaísmo o al cristianismo como, por ignorancia o por intereses inconfesables, algunos lo tratan de presentar.

El Sagrado Corán, que recoge el Mensaje de Dios para la humanidad es la continuación del Antiguo Testamento auténtico y del Sagrado Evangelio. Es además una confesión religiosa legalmente establecida en España y por tanto su seguimiento y práctica están amparados por la constitución española, contando además con el reconocimiento de Religión de Notorio Arraigo.

Consideramos, por ello, completamente injustificada la creciente **campaña de criminalización del Islam** que observamos en el tratamiento de las noticias y en ciertos artículos tendenciosos que periódicamente aparecen en los medios de comunicación.

Declaramos que los actos terroristas de ciertos individuos fanáticos nada tienen que ver con las enseñanzas coránicas y que, de la misma manera en que no se puede criminalizar a dos mil millones de cristianos por el fanatismo de unos pocos extremistas católicos, protestantes u ortodoxos, no se puede criminalizar al conjunto de la comunidad islámica por los actos terroristas de una minoría ignorante y fanática.

Actos terroristas que, dicho sea de paso, van dirigidos mayoritariamente contra la misma comunidad musulmana en todos los países.

¿Cómo pueden considerarse musulmanes quienes destruyen la tumba de nuestro padre Abraham o ponen bombas en los mercados, las plazas y los transportes públicos de Damasco, Beirut, Bagdad, Karachi o Madrid, asesinando indiscriminadamente hombres, mujeres y niños?

**El terrorista no tiene Dios ni principios éticos.** Los musulmanes nos oponemos al uso de Dios para justificar el terrorismo. Nos oponemos igualmente a que se criminalice al Islam y a la comunidad musulmana compuesta por mil seiscientos millones de personas.

Creemos que las manifestaciones de islamofobia suponen una injusticia y un peligro para la convivencia pacífica y armoniosa de la sociedad y deben ser consideradas legalmente punibles, en la misma medida que lo son las manifestaciones de racismo o antisemitismo.

Por todo ello, llamamos a la sociedad española a mostrar su desacuerdo con la criminalización del Islam y las declaraciones y actitudes islamóforas, sumando su firma a esta carta.

Apelamos al Ministro de Justicia, al Ministro del Interior, al Observatorio de Pluralismo Religioso en España y al Defensor del Pueblo a dar los pasos necesarios para **frenar estos hechos**, exigiendo que tanto las fuerzas de seguridad del estado como el conjunto del poder judicial, actúen de oficio con la misma determinación con la que se emplean ante otros casos constitutivos de incitación al odio, racismo o a la discriminación religiosa, respecto a otras religiones o colectivos no musulmanes.

Igualmente pedimos que en la prevista reforma del Código Penal se incluya el término “**islamofobia**” en los mismos artículos en que se cite el término “antisemitismo”, y con el mismo rango que éste.

Fdo: ONG Al-Quds - Musulmanes por la Paz.

Votemos por este link:

<http://www.change.org/petitions/paremos-la-islamofobia#share>

[www.islamoriente.com](http://www.islamoriente.com)

Fundación Cultural Oriente